

Schützen Sie sich und steigen Sie gleich auf das innovative
chipTAN Online-Banking-Verfahren um!



Fitness

Samstag 05. März 2011

Matthias Jahn, ein Rückschlag und Hilfe von Andrea Funke

Fulda (os) - Der bekannte Langenbieberer Treppenläufer Matthias Jahn hatte in der zweiten Jahreshälfte 2010 schwerwiegende gesundheitliche Probleme, selbst das Karriereende drohte. Es folge eine Behandlung durch die Fuldaer Naturheilpraktikerin Andrea Funke. Matthias Jahn berichtet:

Ohne die Hilfe von Andrea Funke wäre meine sportliche Karriere wahrscheinlich beendet

Ende August letzten Jahres war meine Sportlerwelt noch in Ordnung. Ich war gerade in Form meines Lebens und hatte überlegen den Treppenlauf bei den World-Fire-Fighters Games in Daegu (Südkorea) gewinnen können. Eine Woche später begann ich gesundheitliche Probleme zu bekommen. Damals wusste ich noch nicht, dass eine Odyssee beginnen wird, die mich zu mehreren Ärzten führen und knapp 4 Monate andauern wird. Glücklicherweise habe ich Anfang Dezember auf Grund von Empfehlungen den Weg zu Naturheilpraktikerin Andrea Funke gefunden. Bis dato war ich eher ein Verfechter der Schulmedizin. Deshalb war ich vor meinem ersten Termin etwas skeptisch was mich wohl erwarten wird.

Andrea Funke begann mich mittels eines bioenergetisches Messverfahren durchzuchecken. Sie benutzte dafür eine Elektrode mit der sie einzelne Punkte an meinen Fingern und Füßen „durchmaß“. Jeder Punkt steht für ein Organ im Körper. Auf einer Messuhr wurde genau angezeigt wo die Probleme bei mir sitzen. Das heißt alles war sehr transparent und mittels dieser Messuhr für mich nachvollziehbar.

Auf Grund dieser Ergebnisse begannen wir mit der individuell auf meine Bedürfnisse abgestimmten Therapie (komplett ohne Chemie!). Nach zwei Monaten Behandlung bin ich hellauf begeistert! Mittlerweile kann ich wieder geregelt trainieren und werde demnächst sogar wieder an einem Treppenlauf teilnehmen können. Andrea Funke hat mir einen sehr wichtigen Teil meines Lebens wieder zurück gegeben wofür ich ihr sehr dankbar bin!

Ich werde weiter in Behandlung bleiben, um zum einen keinen Rückfall zu erleiden und um zum Anderen um meinen Körper bei den Belastungen durch mein hartes Training zu unterstützen.
Fortsetzung folgt Matthias Jahn

Weitere Behandlungsmethoden in der Praxis von Andrea Funke:

Ohrakupunktur

Klassische Homöopathie

Klassische Eigenbluttherapie

UV-Bestrahlung des Blutes (UVB)

Phytotherapie

Aufbau und Revitalisierungstherapie

Magnetfeldtherapie

Bachblütentherapie

Irisdiagnose (Iridologie)

Schmerztherapie

**Nähere Informationen in der Praxis von Andrea Funke in der Frankfurter Straße in Fulda,
Termine unter Telefon 0661 - 2010154**

© Osthessen-sport.de | [Kontakt](#) | [Impressum](#)